

Currículum vitae

Actualmente, soy la Directora del Departamento de Educación, tras una larga trayectoria en varios cargos de gestión, como Coordinadora de Trabajos de Fin de Máster del Máster en Profesorado de ESO y Bachillerato, F.P.E., y Enseñanzas de Idiomas; Coordinadora del Doble Grado en Educación Infantil y Educación Primaria; y Vicedecana de Prácticum y Relaciones con los Centros de la Facultad de Ciencias de la Educación.

Mi experiencia profesional y mi iniciación en la investigación comenzaron en el año 1995 como becaria de investigación en la Unidad de Calidad de la Universidad de Almería, fecha en la que también me incorporé como miembro del grupo de investigación “Asesoramiento, Perfeccionamiento y Calidad de la Enseñanza” (GI. Hum-413).

Hasta la actualidad, he impartido clases en las diferentes especialidades de la Diplomatura de Maestro (Maestro Especialidad en Educación Física, Educación Primaria, Educación Infantil y Lengua Extranjera), así como en los Grados de Educación Primaria, Educación Infantil y Educación Social. También he participado en varios másteres, como el Máster en Profesorado de Educación Secundaria, el Máster en Educación Especial y el Máster en Políticas y Prácticas de Innovación, en materias relacionadas con Didáctica y Organización Escolar, Tecnologías de la Información y la Comunicación, y atención a la diversidad.

En relación con mi perfil investigador, he participado en varios proyectos de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, los cuales han concluido con una patente y varios artículos. Asimismo, he trabajado en proyectos de la Consejería de Gobierno y Justicia de la Junta de Andalucía y del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, abordando temas relacionados con la construcción de las expectativas de inserción sociolaboral de niñas inmigrantes dentro del marco de las relaciones en la escuela. Actualmente, participo a tiempo completo en un proyecto de Generación de Conocimiento (convocatoria 2022) titulado *Análisis de las trayectorias de éxito escolar de jóvenes alumnas inmigrantes y el impacto de este en su inclusión y empoderamiento sociocultural*.

Como espacios de investigación y crecimiento profesional, he realizado varias estancias cortas en universidades de América Central y del Sur, lo que me ha permitido enriquecer mi perspectiva académica y establecer colaboraciones internacionales.